ごあいさつ

~ 夢へ みんなで まっすぐに ~



岡山県立倉敷まきび支援学校のホームページをご覧いただき ありがとうございます。

令和5年度が始まりました。今年度は、106名の新入生を迎えました。全校児童生徒数は、知的障害部門・肢体不自由部門合わせて計333名、教職員は196名でのスタートです。

今年度、倉敷まきび支援学校は、創立10年目を迎えます。平成26年度の開校時、温かく迎えてくださった真備地域の皆様に支えられて歩みを重ね、被災をともに乗り越えての10年です。令和3年度からはコミュニティ・スクールとして、さらに地域との絆を深めながら、教育活動を展開しているところです。新しい時代を生きる子どもたちのニーズやこれからの社会のニーズに応じた教育を行っていけるよう、これまで大切にしてきたことを刷新しつつ、次のステージをめざしたいと思っております。

コロナ禍により教育活動の制限が長く続いてきましたが、安全に配慮しながら、子どもたちの学びや経験を少しずつ取り戻していきたいと思っております。主体的に学ぶ意欲や自立につながる力を育み、子どもたちが在学中も卒業後も豊かな生活を送れることをめざして、教職員一同心を合わせて、校訓のとおり「夢へ みんなで まっすぐに」進んでまいります。

子どもたちの学校生活や学習の様子を本校ホームページや Facebook で発信しておりますので、ご覧いただければ幸いです。

今後とも、保護者の皆様や地域・関係諸機関の方々のさらなるご理解、ご支援をよろ しくお願いいたします。

令和5年4月

岡山県立倉敷まきび支援学校 校長 梶谷 淳子